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O DESTAQUE DE HOJE, vai para a linda e charmosa ANA LUIZA 
OLIVEIRA que está aniversariando. Ana Luiza é empresária do 
setor fashion e tem muito bom gosto, apresentando sempre 
novidades na "LILITA MAISON". Grande abraço.

MÁRCIO Bastos  e Sofie Valkiers vieram da Europa com o 
principezinho Gabriel para curtirem as festas de final de ano 
com os familiares, principalmente a querida vovó Zaia.

VIVA O NATAL- Logo mais teremos depois de meia-noite as 
comemorações  do nascimento de Cristo. Tivemos um ano 
realmente imaginável com a terrível COVID-19, mudando 
vários hábitos em todo mundo, muitos e muitos desempregados, 
fechamento de empresas, mas como sempre digo: VAMOS TER 
ESPERANÇA, pois Deus nos dará a recompensa e neste final de 
ano, já estamos vendo uma luz surgir, com o lançamento de 
vacinas e vamos festejar hoje à noite o nascimento do menino 
Jesus e a vida.  A ceia de logo mais, será mais restrita, somente 
com os membros da família que estão sempre juntos, mantendo 
a tradição, exatamente à meia-noite estaremos unidos em uma 
só oração. Nesta NOITE DE NATAL, faz com que reflitamos sobre 
a pobreza que assola o Brasil que foi literalmente enganado 
nos últimos anos pelos políticos poderosos que saquearam 
com o rombo nos cofres públicos. Volto a dizer que ainda tenho 
esperança, que um dia esta roubalheira pare de vez, que os 
LADROES PERMANEÇAM PRESOS e não sejam soltos pelos 
"Ministros amigos". Mas VIVA O NATAL e VIVA O MENINO JESUS. 
Saudades (foto) quando Sterphanie e Handrey eram crianças e 
ainda acreditava em Papai Noel.  

ESTE ANO, eu distribuir os BRINQUEDOS mais discretamente 
e não visitando os bairros mais carentes como nesta foto. Se 
Deus quiser, no próximo ano tudo voltará ao normal.  

E NESTA SÉRIE DE ANIVERSARIANTES nesta véspera de Natal, 
estará também festejando a vida minha querida sobrinha 
Bárbara Leal Paulino, aí com o esposo Jefferson Justino e o 
filho Heitor. Que Jesus te proteja sempre.

NUMA FESTA INFANTIL belíssima, decorada por RONDINELE 
que sempre arrasa nos cenários, e os bombons mais finos 
e deliciosos da cidade que são os de SANDRA JABUR. Tudo 
montado na residência dos avós Marlon e Silvana Simões 
Amaral, com a presença da família. Veja aí SOFIE festejando 
seus 2 anos, linda, linda como a mamãe Amanda e o papai 
Bruno Rossi Barbosa. 

OUTRO ANIVERSARIANTE de hoje à noite, é o muito querido 
médico JOTA AVELINO, aí quando foi homenageado como um 
dos "DESTAQUES JOVENS DO NORTE DE MINAS" recebendo 
o troféu e o diploma das mãos do padre da família montes-
clarense JOÃO BATISTA LOPES. Jota, sempre foi antenado e 
junto com seu irmão Lucas Avelino, são proprietários da clinica 
"DOUTOR VISÃO" e possuem também outra bem moderna em 
Patos de Minas. Parabéns, campeão. 

FRENTE A FRENTE
OCUPARÁ DOIS CARGOS- Geralmente sempre o VICE-PREFEI-

TO é um cargo figurativo para substituir o prefeito ou representá-lo. 
O prefeito Humberto Souto, muito sábio, sabendo do potencial do 
seu vice-prefeito eleito Guilherme Guimarães que já foi secretário 
de Serviços Urbanos, desenvolvendo um trabalho brilhante, vai no-
meá-lo para ocupar os dois cargos de vice-prefeito e SECRETÁRIO 
DE SERVIÇOS URBANOS. Agora, o suspense é quais os secretários 
novos que surgirão na posse do próximo dia primeiro.  

Balanço do governo Bolsonaro I- Os primeiros dois anos de 
mandato do presidente Bolsonaro tiveram momentos muito dis-
tintos. No primeiro ano de governo, em 2019, a maior vitória foi 
a aprovação da reforma da Previdência, que deverá entregar uma 
economia de 26,1 bilhões de reais aos cofres públicos já em 2021.

Balanço do governo Bolsonaro II- Da aposta na cloroquina ao 
menosprezo da gravidade da Covid-19, o presidente se colocou ora 
como adversário, ora como coadjuvante no enfrentamento da pan-
demia. É verdade também que o governo Bolsonaro teve um êxito 
incontestável: a aprovação do auxílio emergencial que beneficiou 
66 milhões de pessoas e se tornou um dos mais ambiciosos progra-
mas de alívio dos efeitos da crise no mundo.

A EMPRESÁRIA Socorro Souza, resolveu fechar sua SL STORE e está pro-
movendo um outlet, com peças maravilhosas e com preços incríveis, que está 
deixando a moçada enlouquecida. Socorro, agora só vai comandar mesmo sua 
grande loja no setor fashion que é a mais bem montada da cidade, ou seja, 
SO LUNA.

EMPRESÁRIOS E PARLAMENTARES afirmam que política de incentivo ao 
emprego precisa ser mantida. Congresso derrubou veto do presidente, e go-
verno recorreu ao STF. Na própria base do Orçamento de 2021, porém, União 
incluiu a previsão de renúncia com medida.

ESTE JORNALISTA não tem saído. Durante todo este ano fui ao centro da 
cidade e shopping apenas três vezes. Mas como não posso ficar preso, sem-
pre que não estou na roça vou aos sábados no SKEMA-KENTE e domingo no 
almoço do DUCA GOUMERT, que também lançou um espetacular cardápio de 
CEIA DO NATAL à delivery.    

O GOVERNADOR DE SÃO PAULO João Doria, depois de decretar pratica-
mente Lockdown no seu estado, foi curtir Natal e Réveillon com a esposa na 
mansão do casal em Miami. Seus filhos preferiram curtirem o sul da Bahia, 
onde a família tem casa entre Arraial e Trancoso. Enquanto isso...

MUITOS CONSUMIDORES estão aguardando seus $$$ para fazerem suas 
compras na tradicional LIQUIDAÇÃO DE JANEIRO, principalmente de eletro-
domésticos, mas, mesmo assim, o comércio anda fervilhante e com muita gen-
te sem máscaras circulando pelas ruas. 

A VACINAÇÃO contra a Covid-19 deveria se iniciar pelos professores públi-
cos e privados e funcionários da área de Educação. Isso permitiria um retorno 
ainda mais seguro das aulas presenciais no início do ano letivo de 2021.

O JOGADOR FLAMENGUISTA Gerson, anda causando um verdadeiro re-
boliço porque outro jogador do Bahia, teria o chamado de NEGRO. Que bo-
bagem, somos todos iguais, ou seja, negros, brancos e pardos. O importante 
é o caráter de cada um. Temos grandes personalidades negras como também 
brancos. Preconceito bobo, não?...

UM DOS MEUS sonhos, antes de partir para o andar de cima, é ver a RE-
FORMA DA MALHA FERROVIARIA ser expandida por todas as partes do País. 
Aliás, já existe um monumental projeto feito pelo Governo. Não dá para en-
tender um país tão grande não ter ferrovias dignas e de longa distância.


